

PERS

Dandim Surabaya Timur Monitoring Kunjungan Kerja KSAD di Universitas Dr. Soetomo

Arif Rido - PERS.CO.ID

May 22, 2022 - 05:37



SURABAYA - KSAD (Kepala Staf Angkatan Darat) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M. memberikan kuliah umum bela negara bertemakan "Kebersamaan dalam keberagaman" kepada mahasiswa Dr Sutomo , bertempat di di universitas Dr. Soetomo Surabaya Jl. Semolowaru No.84 Kel. Menurpumpungan Kec. Sukolilo Kota Surabaya, sabtu (21/05/2022).

Dalam kunjungan kerja ke wilayah jawa timur khususnya wilayah Surabaya Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E.,M.M memberikan kuliah umum bela negara menuturkan. Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi kini telah menjadikan dunia tanpa batas, hal ini berpengaruh langsung terhadap pola bernegara, termasuk perubahan masyarakat dunia pada tataran global. Sehingga yang terjadi belahan dunia tertentu bisa menjadi penggerak bagi yang lain begitu cepat.

Terbukanya jaringan internet juga diiringi dengan berkembangnya berita bohong dengan menggunakan platform media, mempengaruhi opini masyarakat yang digunakan untuk kepentingan kelompok. Ini tentu mengganggu nilai-nilai persatuan dan kesatuan bangsa," jelas Jendral TNI Dudung Abdurachman, SE., M.M.

Empat peran yang bisa dimainkan oleh mahasiswa dalam memperkuat persatuan dan kesatuan bangsa di tengah perkembangan pesat teknologi dan informasi yang telah menjadikan dunia seolah tanpa batas dewasa ini Ke 4 peran itu yaitu sebagai agen perubahan, penjaga nilai, penerus bangsa, dan pengontrol sosial.

Pengimplentasikan peran-peran mahasiswa yang bisa diwujudkan dengan cara aktif mendorong kelompok-kelompok masyarakat lain dalam menjaga nilai-nilai Pancasila melalui pengetahuan, ide, dan ketrampilan yang dimiliki, berada di garda terdepan dalam menjaga perdamaian yang terkandung dalam Pancasila sebagai pemersatu bangsa, menjaga dan mewariskam nilai-nilai yang terkandung dalam Pancasila, serta ikut melakukan kontrol sosial terhadap kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Meluasnya pemanfaatan internet dari segala dampak baik dan buruknya. Serta harus diimbangi dengan tumbuhnya budaya literasi yang memadai, serta selalu menghormati perbedaan, mendahulukan kepentingan umum, rela berkorban, pantang menyerah, gotong royong, Optimisme dan nasionalisme.

"Tiga kunci sukses bagi para mahasiswa Unitomo yaitu Lupakan masa lalu, karena masa lalu tidak pernah akan kembali lagi. Lakukan yang terbaik hari ini secara Optimal sebab apa yang kita lakukan hari ini akan menjadi momen sejarah d hari esok. Cita-cita hanyalah harapan dan angan-angan, ia tidak akan terwujud jika tidak diperjuangkan, karena itu perjuangankan Cita-citamu", tandasnya.

Dalam kegiatan kunjungan kerja Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M., yang masuk di wilayah Kodim 0831/Surabaya Timur. Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan. S. I. P., M. Han mengatakan, kunjungan kerja orang no satu di jajaran TNI - AD di wilayah Surabaya Timur dalam rangka memberikan kuliah umum bela negara kepada mahasiswa Dr Soetomo.

Kita sukseskan kunjungan kerja Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jenderal

TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M kewilayah jajaran Kodim 0831/Surabaya Timur,"tegas Dandim.

Hadir dalam kegiatan diantaranya Brigjend TNI Piek Budi yakto S.H., M.H (Kasdam V/Brw), Brigjend TNI Tjatur Putra Gunadi G., S.Sos., M.M., M.Tr., (Irdam V/Brw), Kolonel Arm. Totok Suhartono, S.Sos (Kapoksahli Pangdam V/Brw), Kolonel Inf Erwin Rustiawan (Kasrem 084/BJ) Kolonel Inf Andhi Mustafa Akad (Asops Kasdam V/Brw), Kolonel Kav Valian Wicaksono S. Sos, M. Sos., (Asintel Kasdam V/Brw), Kolonel Inf. Win Nindar (Aspers Kasdam V/Brw), Kolonel Inf. Yusan Riawan, S.I.P., M. Han (Dandim 0831/ST), Mayjend TNI (Pur) Prof. Dr. Syamsul Maarif, M.Si (Guru Besar UNHAN dan Dewan Pengarah PSBL Unitomo), Mayjend TNI (purn) Dr. Istu hari Subagio (Ketua Komisi A DPRD Jatim), Dr. Husnul Khuluq, M.Si (Komisaris Utama PJU Jawa Timur dan Dewan Pengarah PUSPAREKRAF Unitomo), Drs. Budi Santosa, M.Si., (Kepala Pelaksana BPBD Prov. Jawa timur), Ir. Dwijo Prawito, MT., (Kepala Pelaksana BPBD Kab. Sidoarjo), Unsur Pelaksana KKN Tematik Kota Batu (Dinas Pariwisata Kota Batu atau Pegiat Omah Wisata), Unsur Pelaksana KKN Tematik Kab. Blitar (Dinas Koperasi dan UMKM Kab. Blitar atau Asosiasi UMKM Kab. Blitar), Unsur Pelaksana KKN Tematik Kab. Jombang (Dinas Pemberdayaan Desa atau Pelaku Samrt Village), Yayasan dan Rektorat (3 Yayasan dan 4 Rektorat 7 orang), Pimpinan Fakultas dan Kepala Lembaga (9 Dekan dan 6 Kepala Lembaga/KaPus 15 orang), Dosen dan Panitia Dies Natalis 41 (18 Dosen dan 12 Panitia Dies, Termasuk Sie Seminar 30 orang), BEM, Menwa dan Alumni Menwa (5 BEM dan 30 Menwa jumlah 35 orang), Mahasiswa (9 Fakultas Peserta KKN dengan jumlah 100 orang).